

Das Tagebuch von mArtin...

16. August 2023 18:10 Uhr

Und wieder ein Grundstück in meiner Umgebung, das zum Verkauf steht. Weiter unten in der Straße liegt es, mit einem - natürlich nur aus meiner Sicht - wunderschönen Haus darauf.

Ich weiß allerdings schon jetzt, was mit dem Haus und dem Grundstück geschieht, sobald es verkauft ist.

- 1.) Das Haus wird abgerissen.
- 2.) Das komplette Grundstück wird gerodet. Kein einziger Baum bleibt stehen.
- 3.) Ein neues Haus in unglaublicher Größe wird gebaut.
- 4.) Dieses Haus bekommt eine Heizung mit Wärmepumpe.

Die neuen Bewohner fühlen sich dann als absolute ÖKO-Pioniere, weil sie ein Niedrig-Energie-Haus gebaut haben und ein Tesla vor der Tür steht. Neben dem SUV natürlich.

Dass sie mit dieser ganzen Prozedur allerdings wesentlich mehr CO2 freigesetzt haben, als dieses Haus je einsparen können wird, steht auf einem ganz anderen Blatt...

(C) mArtin 2024

